

# 24Jam

## Kecamatan Kelapa Kampit Optimis Tingkat Partisipasi Pemilih Meningkat

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.24JAM.CO.ID](http://BELTIM.24JAM.CO.ID)

Jul 30, 2024 - 10:29



BELITUNG TIMUR – Kecamatan Kelapa Kampit menargetkan tingkat partisipasi pemilih pada Pemilihan Kepala Daerah Serentak 2024 akan lebih tinggi dibanding Pemilu Februari 2024 lalu. Di mana tingkat Partisipasi Kecamatan Kelapa Kampit pada Pemilu lalu mencapai 89.14 persen.

Optimisme ini diungkapkan Sekretaris Camat Kelapa Kampit, Yudi Brahma saat mengikuti Sosialisasi Pemilihan Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah di Kabupaten Belitim tahun 2024 di Aula Gedung Serba Guna Kecamatan Kelapa Kampit, Senin (29/7/24).



Jumlah pemilih di Kecamatan Kelapa Kampit mencapai 14.724 pemilih. Dominasi pemilih Gen X sebanyak 4.501, Milenial 4.497, Gen Z 3.406, Baby Boomer 2.097 dan Pre Boomer 223.

“Seharusnya di tingkat Pilkada ini akan lebih baik dari Pileg kemarin, karena pemimpin di tingkat langsung bersentuhan dengan kebijakan di daerah, baik itu Bupati maupun Gubernur,” kata Yudi.



Yudi berharap agar seluruh aparatur desa, penyenggara Pilkada, pengawas, bahkan tim sukses calon Bupati dan Wakil Bupati dapat terus memberikan pengertian dan sosialisasi dalam mengajak masyarakat Kelapa Kampit untuk menyalurkan suaranya pada 27 November mendatang.

“Kendalanya itu kalau di sini tergantung kita, aparatur kecamatan, desa PPK, PPS maupun KPPS dalam memberikan pengertian kepada pemilih, sosialisasi kepada orang tua dan yang sakit agar ditingkatkan. Sehingga tingkat partisipasis di sini lebih baik dari kecamatan lain di Kabupaten Beltim,” ujar Yudi.



Sementara itu Asriah Komisioner KPU Kabupaten Beltim sangat mengapresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Badan Kesbangpol untuk meningkatkan partisipasi pemilih. Kegiatan ini merupakan salah satu dukungan Pemkab beltim dalam hal memberikan sosialisasi pendidikan pemilih terhadap masyarakat Beltim terutama masyarakat di Kecamatan Kelapa Kampit.

“Harapannya, dinas-dinas lain juga melakukan hal yang sama sehingga Masyarakat Beltim memahami pentingnya pemilihan ini, sehingga Warga Beltim tanpa berpikir panjang bisa menggunakan hak pilihnya pada Rabu, 27 November 2024 nanti,” ujar Asriah.



Asrihah Kepala Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Partisipasi Masyarakat dan Sumber Daya Manusia KPU Beltim ini mengakui tingkat Partisipasi Pemilih di Kecamatan Kelapa Kampit pada Pemilu 2024 lalu sangat baik, yakni mencapai 89,14 persen. KPU Beltim berharap, di Pilkada nanti tetap partisipasi pemilih akan sama bahkan lebih tinggi lagi.

“Bapak-ibu yang sudah hadir pada kegiatan ini, supaya bisa menyampaikan kembali informasi yang sudah didapatkan dari KPU maupun Bawaslu, serta mengajak seluruh tetangga teman dekat saudara untuk ikut mensukseskan Pilkada serentak nanti,” harap Asrihah.

Pemilihan Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah di Kabupaten Beltim di Kecamatan Kelapa Kampit merupakan kegiatan Sosialisasi terakhir yang dilaksanakan oleh Badan Kesbangpol Kabupaten Beltim. Di mana sebelumnya Kesbangpol turun ke 5 kecamatan di Kabupaten Beltim selain Kecamatan Manggar dan Gantung.

Kegiatan yang dibuka oleh Sekretaris Kesbangpol Risdar Yuli dan Kepala Bidang Politik Dalam Negeri dan Ormas, Suci Liswati ini menghadirkan 250 orang perangkat desa dan masyarakat di Kabupaten Beltim.(\*)